

GPS con pantalla de 7 pulgadas

Autor vbraque

miércoles, 16 de mayo de 2007

Modificado el miércoles, 16 de mayo de 2007

Los navegadores GPS normalmente nos los encontramos con pantallas de 3.5 o ya muy especialmente, de 4.3 pulgadas. Sin embargo, si quieres, ya hay fabricantes que están dispuestos a proporcionarte equipos con pantalla del excesivo tamaño de 7 pulgadas.

En el caso de este modelo Plenio VXA3000, sale por unos 400 dólares sin sintonizador de televisión (sólo para la versión coreana), y como es lógico en un equipo de 7 pulgadas, cuenta con opciones para que podamos conectar el DVD portátil o un PMP. Cuenta también con radio FM.